

Athlétisme/2e édition du « Francevillien »

Un circuit corsé

MM (sur les notes de G.M.S)
Libreville/Gabon

WILD Inengue Makita chez les seniors hommes et Andréa Ontsadaga du côté des dames sont montés dernièrement sur la plus haute marche du podium de leurs catégories respectives. Au terme de la deuxième édition de la course baptisée le « Francevillien ». Laquelle épreuve, organisée dans le but de vulgariser l'athlétisme et d'unir la jeunesse issue des circonscriptions du bassin géographique altogovéen, a vu également le jeune Beupré Balaga occuper

la première place chez les juniors. Ne pouvait être vainqueur de cette compétition qui le voulait, en raison du circuit montagneux et sinueux choisi par l'organisateur (Manga athlétic club, sponsorisé par la Comilog). En collaboration avec la ligue d'athlétisme du Haut-Ogooué qui était soutenue par une délégation de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA), conduite par le responsable de la commission juridique fédérale, Me Moubeyi Bouale. Certes le temps était doux. Mais il fallait de la volonté et de la détermination aux compétiteurs pour braver un parcours



Photo : D.R

Les coureurs sur la ligne de départ au quartier Potos.

corsé. Conséquence : peu d'élus pour être en tête depuis Potos (ligne de départ) jusqu'à la Place de l'indépendance. Via le carrefour Saint-Hilaire et celui de Mangoungou, puis le quartier Matebele, la mairie du 3e arrondissement, le feu tricolore de Sogafric et, enfin...la SEEG. Soit 10 kilomètres que les coureurs venus de Moanda ont dominé. A l'exception des vétérans qui, à l'instar de leurs cadets, ont été édifiés, en marge de la course, sur les méfaits des stupéfiants. A cet effet, les organisateurs ont choisi comme thème : « Vacances sans drogues. »

Omnisports/Complexe sportif Michel-Essonghe de Port-Gentil

Les terrains extérieurs désormais pourvus de tribunes

RAD
Port-Gentil/Gabon

Un handicap surmonté grâce à la générosité du conseiller politique du président de la République Michel Essonghe.

EN marge du symposium qu'ils ont abrité, samedi dernier, les terrains exté-

rieurs du complexe sportif Michel-Essonghe ont bénéficié d'un don des tribunes. Le conseiller politique du président de la République, doyen politique de l'Ogooué-Maritime, a répondu favorablement à la demande de Dieudonné Ndoumbou Likouni, directeur de ce complexe, qui se plaignait de l'absence de ces installations pour leur



Photo : James Angelo Loundou/L'Union

Le public peut maintenant assister assis aux manifestations sportives.

exploitation. Ainsi donc, le plateau de basket-ball dispose de 72 places assises (6X2m en trois niveaux), celui de handball de 84 places (8X4m, en 6 niveaux) tandis que le terrain de football compte 168 places. Une structure, explique-t-on, en galva inoxydable de 20X8m en 9 niveaux. Une source proche du dossier précise qu'en dehors

du terrain de football, il n'était pas possible d'élargir les autres ouvrages. "C'est une motivation supplémentaire pour les sportifs et autres dirigeants des différentes ligues à s'approprier ces installations", confie la source pour qui le sport participe à la consolidation du vivre-ensemble, de partage, de solidarité, d'unité, valeurs chères à Michel Essonghe.

Football/ 1re édition du tournoi " Libreville Youth Cup "

Le coup d'envoi a été donné hier

J-FM
Libreville/Gabon

LE match Espérance de Libreville/Obahgam (2-1) dont le coup d'envoi a été donné en première heure, hier, au stade de Sibang, par Rigobert Nzamba (membre de

l'amicale des éducateurs de foot), a constitué l'entame effective de la 1ère édition du tournoi " Libreville Youth Cup ". Dans une ambiance sportive. En deuxième heure, le match opposant le Centre de foot de Bessieux à la formation de " Moussavou FC " a tourné à



Photo : J.F.Marola

l'avantage des " Moussavou ". Lesquels, après avoir été tenus en échec (0-0) par CF Bessieux, n'ont dû leur salut qu'à la fatidique épreuve des tirs au but : 2 tirs au but à 1.

Une phase du match Espérance de Libreville/Obahgam.

Plusieurs équipes ayant fait défection, les organisateurs ont été obligés de revoir le calendrier des rencontres. A cet effet, au lieu de trois comme initialement prévu, le tournoi va finalement se jouer en deux journées. Les équipes cadettes entrent en lice aujourd'hui.

Cyclisme/Tour de France/L'étape d'aujourd'hui

Le parcours le plus long

AFP
Mûr-De-Bretagne

DE Fougères à Chartres, des portes de la Bretagne à la plaine de la Beauce, le parcours de la 7e étape du Tour de France s'étire sur 231 kilomètres, la plus longue distance de cette édition. Échappée ou sprint ? S'ils veulent se disputer la victoire dans la préfecture d'Eure-et-Loir, les sprinteurs devront probablement s'entendre pour museler les baroudeurs, avantagés par la longueur de l'étape mais handicapés par son profil rectiligne.



Photo : AFP

Les cyclistes affrontent, ce vendredi, l'étape la plus longue de l'édition 2018.

" Rien ne garantit que cette étape se terminera au sprint ", annonce le directeur de course Thierry Gouvenou en prévenant que, selon la météo, le vent

pourrait favoriser les bordures dans les 50 derniers kilomètres. Après un passage au large de la célèbre cathédrale, joyau de la ville inscrit au patrimoine mondial de l'Unesco, l'arrivée est jugée au bout d'une ligne droite de 600 mètres près de l'hippodrome, en entrée de ville. Chartres (42 000 habitants), ville-étape pour la 3e fois, accueille le Tour quatorze ans après le succès de l'Australien Stuart O'Grady. Le maillot jaune avait été revêtu par Thomas Voeckler, qui allait devenir le chouchou du public en le gardant pendant dix jours. Départ de Fougères à 12h05 (départ

réel à 12h20), arrivée à Chartres vers 17h34 (prévision à 44 km/h de moyenne).

Bon à savoir

- Football**
• **Super coupe du Ntem et de Bitam.** Du 5 au 28 août 2018 se déroulera la Super coupe du département du Ntem et de la commune de Bitam avec 16 équipes en lice. Pour prendre part à cette compétition chaque équipe participante déboursera 25 000 F.CFA. Selon Anicet Olomo, le président du comité d'organisation, les matches de poules se joueront dans les quatre zones (à Bitam et dans les cantons Nord, Sud et Ekorete). Le stade Gaston-Peyrille abritera non seulement la cérémonie d'ouverture, mais aussi les quarts, les demi-finales et la finale.
- **Assemblée générale d'Okano FC.** En prélude au tournoi de la montée en Super D2 (à partir du 24 juillet à Koula-Moutou) et en vue du renouvellement de son bureau directeur, une assemblée générale d'Okano FC (OFC) se tiendra le samedi 14 juillet 2018 à 16 h 00 à la salle des fêtes de la mairie de Mitzié.